

# Programme balades 2023

(saison 13)



Pour cette nouvelle année, l'organisation de nos balades a été modifiée.

Yves CHEVALLIER, qui a assuré la mise en place des douze premières saisons, vient désormais en appui de Michel DAVESNE qui s'est proposé pour reprendre la direction des opérations. Si besoin, il est épaulé par l'un ou l'autre des membres qui participent régulièrement aux balades.

L'année 2022 a été bien employée, avec 11 balades plus quelques escapades IFR.

Pour 2023, en tenant compte des souhaits exprimés par nos camarades, il semblerait que les destinations de **Albert Bray, Cerfontaine, Le Havre, Alençon, Miden Zeeland, une destination outre-Manche et Amboise** soient plébiscitées (et quelques autres encore).

Les balades sont annoncées sur le site [hispano-suiza.com](http://hispano-suiza.com) et sur le groupe Whatsapp

Un rappel : lors de chaque vol le commandant de bord reste responsable de sa sécurité et de celle de ses passagers. Il doit entre autres vérifier que les performances de son avion sont compatibles avec les caractéristiques des aérodromes visités.

Tous ceux qui sont intéressés par cette initiative et être informés peuvent s'adresser à Michel DAVESNE aux bons soins du secrétariat du club.